

# RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DEL DOMINGO

## Entrada de la Iglesia al Cielo

---

### JESÚS EN LA BIBLIA TIENE CERO TOLERANCIA A SATANÁS Y AL PECADO

PROFETA DR. OWUOR

28 de marzo de 2021

INTRODUCCIÓN:

Escritura Principal

Lucas 14:25-27[RVR]

**Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo.**

**El Señor Jesús presenta el costo de seguirle, el costo de seguir la salvación, el costo del discipulado, el costo de ser nacido de nuevo por la gracia, aunque la gracia es gratis, porque es la inmerecida misericordia, pero cuando recibimos la gracia hay cierto estilo de vida que el Señor espera de nosotros.**

En el **versículo 27** habla de la Cruz, y recuerda muy bien, en este tiempo el Señor está a punto de ir a la cruz, está a punto de tomar su cruz para ir a ser crucificado en el calvario. Entonces le está diciendo esto aquellos que quieran seguirle ahora tienen que tomar su cruz y seguirle ahora.

- Podemos ver que multitudes viajaban con Jesús, esta es la misericordia de Dios, (**volviéndose a ellos les dijo**); tanta compasión, misericordia y bondad de Dios, que tomó el tiempo para dirigirse a ellos, que si no se hubiera vuelto a ellos, ellos hubieran seguido viajando con él, pero Incluso en este tiempo hay muchos que están uniéndose a esa multitud, ellos están disfrutando ser parte, porque es políticamente correcto decir en este momento soy nacido de nuevo; Entonces la

gente te respeta, dice, esta es una persona responsable, de la misma manera había gente en ese tiempo que estaba disfrutando la compañía de Jesús.

Jesús se volvió a ellos esto es conocido como la misericordia de Dios, en Esta generación se ha vuelto a ellos y ha enviado a sus dos Profetas a preguntarles **¿sabe realmente lo que significa seguir a Jesús?**

- Puedo ver las multitudes disfrutando a Jesús, disfrutando lo que él habla, sus enseñanzas, están también disfrutando la autoridad, él habla como uno que tiene autoridad, y están disfrutando todo eso, aman y disfrutan las parábolas que él daba, eran muy profundas, mucha sabiduría, mucha profundidad, algunos de ellos lo seguían porque él les daba de comer, los alimentaba, cogía el pan y les alimentaba, le seguían porque tenían personas que estaban enfermas y necesitaban sanidad, por eso las multitudes andaban con él, iban con él, estaba satisfaciendo las necesidades de ellos, en términos de sanar a los enfermos, y estaban disfrutando la compañía de Jesús, sus enseñanzas, y al mismo tiempo él estaba dando de comer, misericordia con lástima. En otras palabras él se preguntaba, yo veo que andan conmigo, me siguen pero, ¿acaso sabe verdaderamente lo que significa seguir a Jesús?, entonces se volvió hacia ellos. Es tan poderoso que Jesús no continuó, él podía haber seguido pero él se detuvo, en los podía haber dejado en su mal entendido de Jesús, pero cuando él se volvió a ellos, esa es la Gracia de Dios, esa es la misericordia de Dios, él se volvió hacia ellos por misericordia, ¿saben ustedes lo que significa seguirme?

Incluso en esta edad, él está preguntando hoy, y entonces él que conoce el camino a la Vida Eterna le da las condiciones para entrar. El camino que te lleva a la vida eterna, está es una conversación muy difícil, habló con mucha personas de una manera muy directa, él no estaba preguntando a ellos, él no se avergonzaba por lo que les había dicho y él estaba hablando de algo que era muy central, **la familia**.

Yo le comenté que en esa área en la tierra prometida hasta este día hay muchos festivales. Cada festival es una reunión de familia, la gente llega de muchos lugares, se reúnen a una cena especial con toda la familia. Así que, la familia es una institución muy central en la vida de ellos, ellos aman y honra a los padres, pero él está diciendo aquí, él se dirigió hacia ellos y les tiró esta bomba, está hablando de un aspecto muy importante de la Vida Eterna, que literalmente **tienes que llegar a Jesús para ver el reino de Dios**.

En el **versículo 26**, está mencionando algo muy importante de la vida eterna, para que tú puedes entrar tienes que llegar a Jesús. Está hablando sobre la Vida Eterna, del hecho que **para que entren a la vida eterna tiene que tener una relación personal con Jesús, tienes que ir a Jesús y encontrarte con él personalmente, tienes que ir a él a buscar la vida eterna.**

Esta era una represión hacia ellos, era más como un asalto hacia sus principios y creencias sobre la familia. Ellos deberían haber estado muy asombrados por que aman a sus padres y a la familia y él está diciendo tienes que **ABORRECER**, y aquí se refiere a familias que no son nacidas de nuevo, qué van a impedir tu viaje hacia el Reino de Dios. Yo sé que muchos de ustedes han considerado que Jesús está en el pesebre, muy manso, con humildad, amor, pero ahora este Jesús que están viendo aquí es actualmente diferente a la iglesia moderna, que ha creado para sí misma en esta edad Moderna. La iglesia de hoy se ha creado para sí misma un nuevo Jesús moderno que sólo ama, no es un juez. Lo que está diciendo Jesús aquí parece algo muy cruel, no parece al Jesús al cual ellos adoran, un Jesús con mucha Gracia, con mucho amor, este Jesús que te dice que tienes que aborrecer a tu padre, a tu madre, a tus hijos, frente a ese Jesús que la iglesia moderna está adorando, él está usando la palabra **aborrecer**. Qué es políticamente incorrecta, porque ellos adoran a un Jesús que es amoroso, tierno, y no reprende.

Pero el Jesús de la Biblia es éste, dice, que si alguno viene a mí y no aborrece a su padre, su madre, hijos, hermanos, hermanas y aún también su propia vida No puede ser mi discípulo. Este Jesús es muy diferente al que ves ahora en la iglesia moderna, este te dice que tienes que perder tu vida, para poder adorarle. Y sin embargo la iglesia moderna dice, "No, la gracia terminó la obra, no hay demandas" Yo estoy diciéndole que ese es otro Jesús.

El Jesús de la Biblia era muy firme, no se comprometía con los enemigos, él no jugaba con los asuntos de la eternidad, era muy firme de la manera que él se dirigía sus enemigos, hablándole a Pedro él era duro y áspero. Yo estoy hablando del Jesús de la Biblia, cuando Jesús se vuelve hacia ellos, eso era misericordia, él podía dejarlos así, que se fueron al infierno. Fue misericordia que se dirigió a ellos, y dijo, un momento, ¿ustedes creen que se van al cielo?, están equivocados. Lo mismo hoy, desde que nos envió a la iglesia (a los Profetas) ¿ustedes creen que se van al cielo? esa es la misericordia, la compasión y el amor. Dice que si tus hijos te están impidiendo tu relación con Jesús tienes que aborrecerlos.

En otras palabras, está diciendo que la salvación que está siendo enseñada en la iglesia de hoy es diferente a la de la Biblia. La salvación de la cual Jesús habla en la Biblia, dice que si tú vas a nacer de nuevo, tienes que dar toda tu vida, tienes que darlo todo a él, eso es lo que está diciendo aquí.

En la iglesia moderna hoy te dicen, que tú puedes seguir viviendo tu vida y ser nacido de nuevo, les estás diciendo que está bien, que puede seguir como el mundo está viviendo sus vidas, pero aquí está diciendo algo diferente, ¡No! **Para que nazcas de nuevo tiene que literalmente darle TODA tu vida a Jesús, incluyendo tu voluntad, TODO**, qué **Jesús tiene que ser PRIMERO**, antes que tu papá, tu mamá, tu esposo. Él siempre es primero, eso es lo que él está diciendo aquí, pero la iglesia actual, ellos dicen “No, mi vida tiene que ir primero, mi esposa tiene que ir primero”. Pero es diferente, es otra cosa aquí, dice que **Jesús tiene que venir primero sobre todo sobre todas las cosas**, ellos lo dicen abiertamente, mi esposa es primero en mi vida. ¿Estas adorando al Jesús de la Biblia?

El Jesús de la Biblia es un hombre Duro, Áspero, Serio, que no entran en compromisos, especialmente en los asuntos de tu salvación, del pecado, del Reino de Dios. Dice que el que quiera seguirle, ¿acaso sabes lo que significa seguirlo a él?, qué tienes que tomar tu cruz y seguirle, eso significa que tienes que odiar el pecado. Entonces ¿la iglesia actual realmente está siguiendo, amando a Jesús?. Ellos aman el pecado, por eso es que dice que están siguiendo a otro Jesús, un Jesús que tolera el pecado, pero el Jesús que nos envió a ustedes, es el Jesús de la Biblia y tiene Cero tolerancias al pecado, Odia el pecado, y si alguien lo sigue, ¿acaso sabes lo que significa seguir a Jesús?; Eso significa seguir sus enseñanzas.

## Seguir a Jesús debes:

Odiar el pecado.

Sigue su ejemplo de vida.

Vivir una vida de sacrificio.

Debes ser un billón% obediente a DIOS EL PADRE.

Acepta la persecución, soportar el chantaje y el abuso

El enemigo tiene que atacarte, y tienes que pararte firmemente, pero cuando miras a la iglesia actual, aman al mundo, aman el pecado. Esta es una conversación seria, dura, fuerte, este es el Jesús de la Biblia. El que la iglesia moderna está siguiendo ese es otro Jesús, (ellos dicen) “él va a entender el pecado”. Él está diciendo aquí que tienes que ir a él, oración personal y él tiene que tener el primer lugar, pero cuando ves hoy a los cristianos sus trabajos son primero, dicen “No, yo no puedo ir al estudio bíblico, estoy viajando debido a mi trabajo, acabo de llegar de un viaje de trabajo, estoy muy cansado”, “mi esposa tiene un cumpleaños, mi hijo tiene esto y lo otro”. Jesús No, es primero en

sus vidas. Ese es otro Jesús que ellos están siguiendo, pero el Jesús de la Biblia es Duro.

Yo quiero que se Despierten ante el Jesús de la Biblia. ( A este punto el Profeta del Señor habló de detalles de una visión) Jesús tiene muchas coronas, ahora está entronado, él no vuelve para morir por ti en la cruz, no importando lo terrible que está el estado de la iglesia, pero de todos modos allá arriba me mostró su mano traspasada, y usó sus manos para arreglarse su corona, y me mostró el cinturón de oro.

Entonces ahora allí es donde está el problema con la iglesia actual no han entendido al Jesús al que adoran. La corona y esa vestidura roja, habla del juez Justo, él viene a juzgar la tierra. El problema con esta generación es que no han entendido a Jesús, todavía lo miran como un bebé en el pesebre, como a uno que nunca va a juzgar el pecado, que él entiende, (y dicen) “sí es cierto que él te ama tanto que fue a la cruz por ti, pero él No va a entender el pecado”.

Por eso yo quería hablar un poco de la serie de Escrituras fuertes, duras, ásperas que Jesús presentó. Para que puedan ver a Jesús de la Biblia y puedan evaluar todo lo que le dice, ( ellos dicen) “él No mira cómo te vistes”, “sólo la gracia, el amor”. Vamos a revisar eso vamos a comprobarlo sobre esta charla seria que Jesús habló.

## ( ESCRITURAS FUERTES, DURAS, ASPERAS QUE JESÚS PRESENTÓ)

**Mateo 4:10-11[RVR]** Entonces Jesús le dijo: **Vete, Satanás**, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás. El diablo entonces le dejó; y he aquí vinieron ángeles y le servían.

- Mira el Jesús de la Biblia no tiene ningún negocio con Satanás, no tiene ninguna discusión con Satanás, Jesús le dijo “**vete, Satanás**”. En otras palabras desaparecete, te voy a destruir, Aléjate.
- Entonces, por qué es que la iglesia hoy se le ha dicho en la manera que vive en su vida ,No te preocupes, Ay!, el mensaje de la prosperidad está en pie, no está hablando de la separación, sólo amor, el pecado y el mundo. Todo está mezclado. Dice: “vete Satanás”, **cero tolerancia al pecado y a Satanás.**

Por eso es que digo que hay un malentendido, esto era los que estaban viajando con él, él se detuvo y les dijo; Eso se llama misericordia. Hay un error en la iglesia, les preguntó y les dijo, ¿están conscientes que hay cero tolerancia al pecado y a Satanás en el reino de Dios? Ay CERO tolerancias al pecado a tal punto que el enemigo Huye.

Quiero que entiendan sobre el Jesús que debe de estar adorando, porque la iglesia moderna ha creado un Jesús que es muy amoroso, que tolera el pecado y que no va a juzgar el pecado, y se van a ir al infierno a no ser que se arrepientan. **Ningún pecado es aceptable, o tolerado.**

**Mateo 16:22-27[RVR]** Entonces Pedro, tomándolo aparte, comenzó a reconvénirle, diciendo: Señor, ten compasión de ti; en ninguna manera esto te acontezca. Pero él, volviéndose, **dijo a Pedro: !!Quítate de delante de mí, ¡Satanás!; me eres tropiezo,** porque no pones la mira en las cosas de Dios, sino en las de los hombres. Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame. Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su vida por causa de mí, la hallará. Porque ¿qué aprovechará al hombre, si ganare todo el mundo, y perdiere su alma? ¿O qué recompensa dará el hombre por su alma? Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras.

- El Jesús de la Biblia reprendió a la iglesia llamó a Pedro Satanás. Jesús era un hombre áspero, un hombre duro se levantó y dijo, a la iglesia los llamó Satanás, reprendió el pecado. Quítate delante de mí Satanás. El reprendió cualquier cosa llamada pecado, ¿acaso ves eso en la iglesia de hoy?. Te dicen: “No, oh no te preocupes él tal vez está en pecado ahora, él va a cambiar, hay mucha libertad, ciertamente hay mucha libertad para aquellos que han nacido de nuevo, ¿acaso esto es libertad?”

**En el Versículo 24-27** Está hablando sobre darle Todo a él, pero la iglesia de hoy aman sus vidas, ni siquiera le pueden dar la mitad a Jesús, a tal punto que cuando están adorando no quieren dar tanto, yo soy doctor, adoran con un tipo de actitud, soy un abogado, un profesor. Sin embargo dice, tiene que tomar todo, tomar su cruz y seguirle, ellos saldrán con una actitud dependientes de su profesión, de su nivel, no quieren ser visto llorando. No tenemos que preocuparnos por la opinión pública por lo que diga la gente, ¿a qué Jesús estás adorando?.

El Jesús de la Biblia dice: “el que quiera ser mi discípulo se tiene que negarse así mismo, tiene que tomar su cruz y seguirme”, tiene que rendir su vida, su voluntad, tiene que dar toda su voluntad y tomar la voluntad de Dios, tiene que rendir su familia a Jesús, su madre, su padre, eso es lo que le está demandando aquí.

Esa es una charla muy dura, muy áspera. Él está hablando aquí y no está dejando campo para un lugar intermedio, para discusión, para el argumentó, no hay discusión aquí, él no está pidiendo perdón. Está hablando de manera dura y áspera, predica un evangelio dulce, pero el Señor mismo predica un evangelio amargo, el evangelio de la

cruz y Jesús no se disculpaba por hablar de esta manera. Este es el evangelio de la cruz, de clavar su carne la Cruz.

La iglesia está adorando otro Jesús que entiende el pecado; Pero el Jesús de la Biblia no va a entender el pecado, tiene cero tolerancias al pecado. Hoy están adorando a un Jesús suave. Sin embargo, el Jesús que yo vi en la visión, mi Señor viene a Juzgar el pecado **Apocalipsis 19:13** habla de esa vestimenta, que él lleva para juzgar, él viene a juzgar el pecado. Pero el Jesús que están adorando ahora parece uno que no va a juzgar el pecado, por eso están inundados en pecado. Esta generación moderna ha tomado otro Jesús que puede acoplarse al estilo de vida de ellos. Están adorando a un Jesús tan suave, (ellos dicen) “él va a entender” “No te preocupes”. **Porque el que quiera salvar su vida la perderá.**

El Jesús de la Biblia que yo conozco es un Jesús que habla ásperamente. El Jesús de la Biblia y por toda la Biblia habló ásperamente, él dijo: “tienen que aborrecer a padre, madre”, pero el Jesús que adoran hoy, dicen él va a entender. Pero el Jesús que yo vi es un Juez, tiene una corona, un temible Juez. Y mira cómo habla aquí, tienes que perder tu vida.

La iglesia de hoy no quiere perder su vida para nada, regresan a sus vidas, a la misma manera de vestir, pantalones apretados... el mismo comportamiento. Andan en esa inmoralidad sexual, pero, ¿acaso no sabes que ese Jesús que murió por ti es un Jesús firme, áspero?.

### Una de las charlas serias que Jesús tuvo con la iglesia.

**Mateo 22:33[RVR] ¡Serpientes, generación de víboras! ¿Cómo escaparéis de la condenación del infierno?**

- Cuando vio los fariseos acaso dijo, déjame ser suave con ellos, para que reciban al Señor. Les hablo ásperamente, les dijo serpientes, generación de víboras, cómo te vas a escapar de la condenación del infierno. Mira cómo les dice aquí.
- Alguno de ustedes en esta iglesia moderna, ese es el comentario que esta generación le daría al pastor: “Eso es demasiado fuerte, no están tratando bien a la gente”, “no, Jesús era muy bondadoso porque están siendo tan abusivo”, “está insultando a la gente”, “estaba amando a las ovejas, es muy legalista qué le pasa”, “por qué que no está tratando a la gente con el amor de Jesús, con el corazón de un pastor bondadoso”. Pero el Jesús de la Biblia dice “víboras, serpientes,

manada de víboras”. Tenía cero tolerancia el pecado, él no estaba en debate con ellos, no les estaba suplicando, vengan reciben a Jesús, y lo estaban siguiendo,

**Mateo 8:11-12[RVR]** Y os digo que vendrán muchos del oriente y del occidente, y se sentarán con Abraham e Isaac y Jacob en el reino de los cielos; más los hijos del reino serán echados a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes.

- Él viene a juzgar el pecado, a derramar sangre, viene a matar. La iglesia de hoy aman la prosperidad, el modernismo han diseñado para ellos un Jesús moderno y una cruz moderna, qué es muy liviana hecha de plástico, la pueden amarrar en su cintura mientras que hacen otras cosas. El Jesús de la Biblia dice que son echados afuera, a la oscuridad donde hay crujir de dientes y llanto.

Es una charla dura

**Mateo 13:40-42[RVR]** De manera que como se arranca la cizaña, y se quema en el fuego, así será en el fin de este siglo. Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y recogerán de su reino a todos los que sirven de tropiezo, y a los que hacen iniquidad, y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes.

Estas son las palabras de Jesús escritas en Rojo, Jesús era áspero y fuerte, debido que están diseñando para ustedes un Jesús muy suave, la generación moderna ama a un Jesús manso, diseñado a acoplarse a su estilo vida. Pero este Jesús que está en la Biblia tiene cero tolerancias el pecado, a la apostasía, dice que serán echados afuera. ¿ Están conscientes que Jesús es un Juez?

**Mateo 13:50[RVR]** y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes.

- Siempre estaba hablando sobre el juicio que viene para aquellos pecadores. Acaso escuchas que él dice vamos a hacer mansos porque estos son cristianos modernos, si eres muy áspero los vas a perder, acaso lo escuchas diciendo eso.

**Mateo 22:13[RVR]** Entonces el rey dijo a los que servían: Atadle de pies y manos, y echadle en las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes.

Este es el Jesús de la Biblia, cuál Jesús ha adorado esta generación moderna, que dice que él va a entender, Este es el Jesús de la biblia.

**Mateo 25:28-30[RVR]** Quitadle, pues, el talento, y dadlo al que tiene diez talentos. Porque al que tiene, le será dado, y tendrá más; y al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. Y al siervo inútil echadle en las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes.

Esto le va a parecer como algo muy cruel, ellos te van a decir, ya tiene menos porque le vas a quitar a él y dárselo a otro. Sería algo cruel para la iglesia actual. Pero estas son las palabras del mismo Jesús están escritas en rojo. Esto sería tomado a la iglesia moderna como algo abusivo, la iglesia moderna no entiende esto, lo ve como una crueldad.

El Jesús que yo conozco dice, que **si tu ojo te causa pecar que te lo saques, que si tu mano derecha te causa pecar córtatelo con un serrucho.** Él es un hombre áspero, duro, habla directamente, tiene cero tolerancias al pecado, pero la iglesia moderna, dice con las ovejas de Dios vamos a ser amables, ¿acaso ves a Jesús que está jugando con la eternidad? ¿tú ves a Jesús que está jugando con el pecado? ¿Tu ves que Jesús está jugando con la apostasía? No!.

El Jesús de la biblia que la iglesia no ha adorado.

**Mateo 18:6[RVR]** Y cualquiera que haga tropezar a alguno de estos pequeños que creen en mí, mejor le fuera que se le colgase al cuello una piedra de molino de asno, y que se le hundiese en lo profundo del mar.

- Dejaron al anciano de los días, lo abandonaron y diseñaron para sí mismo otros dios, ídolos que toleran el pecado.

**Lucas 22:36[RVR]** Y les dijo: Pues ahora, el que tiene bolsa, tómela, y también la alforja; y el que no tiene **espada**, venda su capa y **compre una.**

**¿A cuál Jesús has adorado como iglesia?** Este Jesús es un hombre áspero, cero tolerancias al pecado, y la iglesia de hoy han diseñado a un Jesús suave.

**Mateo 10:34-36[RVR]** No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para traer paz, sino espada. Porque he venido para poner en disensión al hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra; y los enemigos del hombre serán los de su casa.

- Y anteriormente te dijo que vendieras toda tu ropa y que comprarás una espada, este es el Jesús de la Biblia, está hablando de un machete, es un hombre áspero, es un luchador, al que ves ahora. Lo que están adorando hoy es Jesús amable, que no condena el pecado.

**Lucas 19:27[RVR]** Y también a aquellos mis enemigos que no querían que yo reinase sobre ellos, traedlos acá, y decapitadlos delante de mí.

- Ese es el Jesús que yo conozco, los que no quieren que yo sea rey sobre ellos, traedlos saca la espada y decapitarlos delante de mí. El Rey Justo, el Eterno Juez sin compromiso. Él tiene Cero tolerancias la apostasía, el Jesús que habla fuertemente. Si hay una generación que necesita una charla directa es esta generación.

**Mateo 7:21-23[RVR]** No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? Y entonces les declararé: Nunca os conocí; **apartaos de mí, hacedores de maldad.**

- Apartados de mí abusadores, chantajistas, burladores, blasfemos. Este es un evangelio duró, un evangelio difícil.

**Juan 6:60-66[RVR]** Al oírlas, muchos de sus discípulos dijeron: **Dura es esta palabra; ¿quién la puede oír?** Sabiendo Jesús en sí mismo que sus discípulos murmuraban de esto, les dijo: ¿Esto os ofende? ¿Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre subir adonde estaba primero? El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida. Pero hay algunos de vosotros que no creen. Porque Jesús sabía desde el principio quiénes eran los que no creían, y quién le había de entregar. Y dijo: Por eso os he dicho que ninguno puede venir a mí, si no le fuere dado del Padre. Desde entonces muchos de sus discípulos volvieron atrás, y ya no andaban con él.

- En otras palabras, experimentaron el mismo problema de la iglesia de hoy: “Este es un evangelio duro, es mejor que diseñemos un evangelio más suave llamado el evangelio de la prosperidad, para que podamos hablar de comer comidas ricas, de reírnos de hablar de riquezas”.

Ahora sabes a que Jesús adorar, al Jesús de la Biblia, él es el Antiguo Jesús de la Biblia, el Mesías viene. Recuerda lo que está sucediendo en Israel, La Profecía 2 de abril de 2004 en el trono del Cielo, Lo que está ocurriendo con el coronavirus en la tercera Ola, esa es la Profecía que del 1 de diciembre de 2015. Cuando unes esas dos cosas entiendes que la venida del Mesías está muy cerca.

## ORACIÓN DE SALVACIÓN

Poderoso Señor Jesús, yo me rindo totalmente a ti esta noche y abro mi corazón a ti esta noche, y me arrepiento de todos mis pecados, y te pido mi Señor Jesús que entres a mi corazón, y que seas mi Señor y Salvador, y que me des Cero tolerancia al pecado, que me des Cero tolerancia a la apostasía, cero tolerancia a la maldad y al pecado, permíteme caminar en la vía estrecha, que entre al reino de Dios, tú lo has Dicho en tu escritura que el que viene a ti, significado que tú eres el camino, que si queremos entrar al cielo tenemos que pasar por medio de ti, y tú dices que el que quiera seguirme, significando tú eres el camino para ir al reino de Dios, yo quiero seguirte a ti Jesús, yo he venido a ti hoy, que tú me puedas liberar del pecado, y te he recibido esta noche como mi Señor y mi Salvador, y he abandonado el pecado, en el poderoso nombre de Jesús, yo soy Nacido de nuevo esta noche, amen.

<https://youtu.be/uZVU56fZ2HY> (Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesusislordradio.info>